

AMÈNE TON CAILLOU à Pau.- 4 février 2026

La journée "AMÈNE TON CAILLOU" organisée par GéolVal s'est déroulée à la cité des Pyrénées de Pau le 4 février 2026. Les géologues de GéolVal ont accueilli les amateurs passionnés, grands et surtout petits arrivés en famille : merci aux grands parents bien mobilisés en ce mercredi maussade ! Du fond des sacs ou de présentoirs, ils nous ont montré leurs petits trésors, à la recherche de leur histoire géologique. Cette initiation à la géologie permet d'aborder des thèmes difficiles, celui du temps long bien sûr mais aussi du volcanisme, de la sédimentation ou de la fossilisation sous une forme d'échanges ludiques avec même parfois de belles surprises pour ...le géologue « sachant » sur des roches « venues on ne sait d'où » faire des bulles en mettant un peu d'acide sur un caillou ou rayer une vitre avec un minéral, ces observations deviennent rapidement des plaisirs à nul autre pareil ! Les nombreux posters tapissant notre petit laboratoire d'un jour ont éclairé les interrogations. Les échantillons des différents types de roches pyrénéennes exposés sur la table ont attiré la curiosité et permis des comparaisons avec les échantillons sortis des sacs nourrissant des discussions animées entre passionnés. Ces fructueux échanges ont aussi mis en avant nos activités comme le GéoTrain de la Vallée d'Aspe accessible depuis PAU et le calendrier des excursions grand-public de 2026. Rien de tel que de revoir ces beaux cailloux dans leur lieu d'origine !

Christian Françoise et Marc Blaizot